



**Postulat von Jolanda Spiess-Hegglin
betreffend Open Access
vom 20. Dezember 2016**

Kantonsrätin Jolanda Spiess-Hegglin, Zug, hat am 20. Dezember 2016 folgendes Postulat eingereicht:

Der Regierungsrat wird eingeladen, sich im Rahmen des Zentralschweizer Fachhochschul-Konkordats dafür einzusetzen, dass alle Forschungsergebnisse der Hochschule Luzern gemäss den Prinzipien des Open Access publiziert werden.

Begründung

Die Bürger und Unternehmen, welche die Hochschule finanzieren, sollen auch vom dort generierten Wissen maximal und gleichberechtigt profitieren können. Zudem verbessert Open Access die Zusammenarbeit mit anderen Hochschulen im In- und Ausland und kann längerfristig zu erheblichen Einsparungen bei teuren wissenschaftlichen Zeitschriften führen.